

PDG/ 1e siège du 2e arrondissement de Libreville

Le membre du Bureau politique communie avec les populations

J.K.M
Libreville/Gabon

Occasion pour Aurélien Ndoutoume d'appeler à la mise sur pied d'une " politique appropriée de l'enfance " et la jeunesse à plus de responsabilité.



Photo : Bunny Claude

Le membre du Bureau politique PDG, du 1er siège du 2e arrondissement de Libreville, Aurelien Ndoutoume.

RÉÉLU membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) au compte du 1er siège du 2e arrondissement de la commune de Libreville au sortir du 11e congrès ordinaire avancé du PDG, Aurélien Ndoutoume a effectué une sortie, samedi dernier, à Nkembo. En présence des élus locaux, conseillers politiques du président de la République, des secrétaires fédéraux et militants du PDG, il a émis la nécessité de réfléchir afin de formuler des propositions sur la mise sur pied d'une politique appropriée de l'enfance dans notre pays. Cette invite était d'autant plus pertinente, qu'elle se situait,

pour de nombreuses familles, à la veille de la commémoration des Fêtes de la Nativité. De fait, l'ancien membre du gouvernement a loué les "efforts accomplis par les plus hautes autorités de la République, qui placent la jeunesse au cœur du développement de notre nation". Pour preuve, a-t-il soutenu, depuis son accession à la magistrature suprême, le chef de l'État, Ali Bongo On-

dimba, a matérialisé diverses actions allant, toutes, dans le sens de la prise en compte des préoccupations de l'enfance et partant de la jeunesse. A en juger, notamment, selon lui, " par l'accroissement des allocations familiales, l'extension de la couverture universelle maladie à toutes les franges de la population, la revalorisation des allocations d'études, etc". Dans cette optique, a-t-il



Photo : Adjat Nioutoume

Quelques habitants de Nkembo autour de l'ancien ministre.

poursuivi, il est primordial que la jeunesse du 2e arrondissement de la commune de Libreville arrête de se laisser manipuler par des " hommes politiques avides de pouvoirs, adeptes de la violence, de la haine et de la division". D'autant plus que, a-t-il soutenu, par le passé, certains jeunes de Nkembo, Avéa, Ancienne Sobraga, dans sa circonscription électorale, ont été, bien malgré eux, au cœur

des manipulations de certains acteurs politiques. Dans la foulée, il a exhorté les jeunes à faire montre de responsabilité en se consacrant à leurs études et, le cas échéant, aux activités génératrices de revenus (AGR). Lesquelles, à l'en croire, permettent de s'autonomiser et de se bâtir un avenir tout en participant pleinement à l'œuvre de construction de notre pays. Non sans avoir exhorté les

parents sur la nécessité de ne plus démissionner face à leurs obligations. Sur un tout autre plan, revenant sur les activités du Parlement, il a laissé entendre: " l'Assemblée nationale et le Sénat apportent un soutien appuyé à toutes les initiatives visant au bien-être des enfants, dans une perspective de l'égalité des chances".

PDG/ Présenté officiellement à la base après son élection au bureau politique lors du congrès provincial de l'Estuaire

Alain-Valéry Bourobou Boussamba en apôtre de la revitalisation



Photo : AEE

Alain-Valéry Bourobou Boussamba a été accueilli à son arrivée dans les villages par les notables.



Photo : AEE

Ici, avec la base du village Ekouk.

AEE
Libreville/Gabon

Au cours d'une tournée de trois jours, dans la deuxième circonscription électorale du département du Komo-Kango, le nouveau membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais, Alain-Valéry Bourobou Boussamba, a été présenté officiellement à la base, par le député de la contrée, Jean Eddy Mba Minko. Le promu a mis à profit ce périple pour décliner à la base sa vision, pour une revitalisation plus efficiente du parti au pouvoir dans cette localité.

C'EST au total dix villages qui ont reçu le nouveau membre du bureau politique (MBP) du parti démocratique gabonais (PDG), Alain Valéry Bourobou Boussamba, élu lors du dernier congrès provincial de ce parti pour le compte de l'Estuaire. L'objectif de ces rencontres établies sur trois jours, de jeudi à samedi, était de présenter officiellement le nouvel élu à la base. Mais surtout, le promu avait à cœur de décliner sa vision pour renforcer davantage le parti dans le 2e siège du canton Bokoué. Jean Eddy Mba Minko, le député PDG de la circonscription, qui s'est prêté à

l'exercice de présentation, a mis en avant les valeurs d'organisation de la base du 2e siège du canton Bokoué, où les élections se sont très bien passées et où on l'on peut véritablement parler de régénération du parti. " Notre canton est une fois de plus sorti de cette élection grand. Nous montrons encore là les valeurs d'unité, d'organisation, du respect de l'autre et surtout de notre parti qui nous animent. Nous n'avons pas eu besoin de faire venir les gens de Libreville ou d'ailleurs pour venir voter chez nous. Nous l'avons fait correctement dans la discipline et la sincérité. Vous avez choisi celui-là que vous

avez toujours accompagné dans ses actions, vous avez choisi celui que vous estimiez être capable de redynamiser davantage le parti ici dans la Bokoué, il est donc de notre devoir de l'accompagner tous. Le parti doit se régénérer et il est important de passer le témoin aux jeunes, a-t-il adressé. Prenant la parole, le nouveau membre du bureau politique, après avoir remercié la base pour le choix porté sur sa personne, a dit avoir besoin de tout le monde pour redynamiser davantage le parti. Il s'est félicité que le PDG, une fois de plus, ait démontré ainsi son unité dans le 2e siège du canton

Bokoué. " Je suis vraiment fier d'appartenir à cette grande famille PDG de la Bokoué qui se caractérise toujours par la discipline et le respect des consignes du parti. Le PDG est en train de se transformer, nous devons apporter des idées nouvelles susceptibles de grandir davantage notre parti. Désormais c'est vous la base, qui décidez. Tel a été l'option voulue par le Distingué camarade. Apporter désormais vos contributions pour la marche du parti. Je ne suis qu'un chef d'orchestre qui est là juste pour coordonner le travail que vous effectuerez en amont. Et je suis convaincu comme ça toujours été le cas, que

demain nous pourrions récolter les fruits du travail que nous abattons aujourd'hui. C'est pourquoi je vous exhorte à plus de mobilisation, de sensibilisation des militants et sympathisants de notre parti. Ceux qui sont partis, ramenez-les, car nous avons besoin de tous le monde au PDG pour construire notre pays", a conclu Bourobou Boussamba. Non sans donner rendez-vous aux militants PDG l'an prochain afin de permettre à sa formation d'être à la hauteur de ses nouveaux défis et surtout d'être prête lors des échéances à venir: les législatives de 2018 notamment.